

CC

Albert Einsteins Cosmic Religion – Kurzfassung

Der Mensch mit kosmischer Religiosität sieht und spürt die Größe und Schönheit des Kosmos.

Er steht in Demut vor seinem Geheimnis.
Er erlebt alles Sein als große Einheit.

Er ist der Überzeugung: Niemand kann letzte Wahrheiten lehren.
Absolute Wahrheit kann der menschliche Geist nicht erreichen.
Er kann nur Abbilder erfassen: Alles Gottesbilder sind Bilder.

Er achtet jeden Menschen als Individuum.
Er setzt sich ein für seinen Schutz.

Er sieht sich in der Gemeinschaft derjenigen Menschen,
die streben nach Wahrheit, Schönheit und Gerechtigkeit.